

# The royal doll orchestra

## 1

Von Fuyumi-Chan

## Kapitel 2: Die Nacht der Guignols

Eles weinte...Sie vermisste ihren Bruder, der von Guignols gefressen wurde. Sie erinnerte sich an den letzten Winter denn sie mit ihrem Bruder hatte.

"Eles Eles!! Guck mal draußen schneit es! Gehen wir raus?? Komm lass und spielen!" Rief Celes fröhlich und hüpfte auf Eles ihrem Bruder zu.

"Ja, ja warte doch!" Eles humpelte hinter Celes her die nach draußen rannte.

Als sie draußen waren lag der Schnee schon ziemlich hoch und so konnten sie ausgelassen spielen.

Sie bauten Schneemänner, machten Schneengel und eine Schneeball Schlacht. Und am Abend waren sie ziemlich Müde.

Und schliefen schnell ein.

Eles weinte immer noch...Sie vermisste ihren Bruder.... So..So..Sehr. Auf einmal wurde sie von hinten gepackt. Eles schrie auf und drehte sich um, dort stand Rutil und sah sie Sorgenvoll an.

"Warum weinst du?"

Eles wischte sich die Tränen weg und antwortete:

"Ist egal, vergiss es."

Rutil wollte ihr nicht glauben das es egal war, wollte sie aber auch nicht nerven also sagte er:

"Du solltest dich ab jetzt wieder Celes nennen es wissen jetzt doch eh schon alle das du ein Mädchen bist. So heute Abend setzten wir uns auf die lauer nach den Guignols die nur nachts rauskommen sollen. Solange kannst du dir ja die Stadt ansehen."

Wiederstrebend stimmte Celes, Rutil zu und ging.

Die Stadt war kleiner als erwartet nach einer Halben Stunde war sie schon an allen sehenswerten Orten gewesen. Also streifte sie durch die Straßen und wartete bis es Abend wurde. Am abend trafen sie sich alle an der Stadtmauer Kohaku sah verwundert auf Celes uns sagte:

"Wow, kleiner du bist jetzt ja eine kleine."

"Ach sei still." Sagte Celes gespielt gereizt.

Sie gingen auf einen Aussichtspunkt und schauten ob sie ihrgentwo Guignols sehen konnten, es war ziemlich Dunkel das machte es ziemlich schwer. Celes stand an einer Mauer und guckte durch ein kleines Guckloch. Auf einmal war genau davor ein Guignol, Celes schrie:

"laaaah!!!" und taumelte zurück, die anderen riefen:

"Was ist passiert, was ist los??"

"Ich hab mich nur erschreckt... Da kam plötzlich ein Guignol!" Rief sie noch leicht erschreckt zu den anderen.

Nachdem Celes so geschrien hatte versammelten sich mehr Guignols vor der Stadt. Es wurden ziemlich viele, das beunruhigte Rutil und der rief:

"Der Schlossherr hat nicht untertrieben, am besten morgen Nacht tun wir etwas dagegen."

So erschossen sie noch ein paar Guignols um sicher zu gehen das sie die Mauer nicht umrannten.

So machten sie sich wieder auf zum Schloss wo sie schon erwartet wurden. Eine Dienerin brachte sie auf Ihre Zimmer, Celes bekam ein einzel Zimmer währenddessen Kohaku, Gwindel und Rutil sich ein Zimmer teilten.

Als Celes in ihrem Zimmer war staunte sie, es war so groß, sie zog sich um und legte sich ins Bett.

Kurz bevor sie eingeschlafen war öffnete etwas die Tür, Celes war zu Müde um irgend etwas zu tun bis die Person vor ihrem Bett stand. Die Person stieg zu Celes ins Bett, Celes schreckte hoch als sie begriff was die Person tat sie drehte sich zu der Person um und erkannte das es Rutil war der Seelenruhig zu Celes ins Bett stieg

" Was tust du da Rutil??" fragte Celes überrascht.

"Kohaku schnarcht so laut da kann ich nicht Schlafen also hab ich beschlossen bei dir zu Schlafen." Antwortete Rutil leicht Müde,"Oder ist es dir zu unangenehm? Wenn dir Kalt wird kannst du dich auch an mich rankuscheln."

"Neiiiin, bestimmt nicht!" Sagte Celes geschockt und drehte sich von Rutil weg damit er ihr nicht ins Gesicht sehen konnte.

Und so schlief Celes ein.